

## Pakaian Ala Pejuang, Pelajar MTs Wahid Hasym Upacara Hari Pahlawan dipimpin Babinsa

Siswandi - [JENGGAWAH.XPRESS.CO.ID](http://JENGGAWAH.XPRESS.CO.ID)

Nov 11, 2023 - 07:06



JEMBER – Berbagai ragam kegiatan dalam menyemarakkan Hari Pahlawan 10 Nopember 2023, seperti yang dilakukan Madrasah Ibtidaiyah (MI) Roudhotul dan Madrasah Tsanawiyah (MTs) Wahid Hasyim Desa Jatimulyo Kecamatan Jenggawah Kabupaten Jember, yang melaksanakan upacara dengan pakaian pejuang tempo dulu. Pada Jum'at 10 Nopember 2023.



Pada upacara tersebut bertindak sebagai Pembina Upacara Babinsa Serda Iwan Nugroho, dihadiri oleh Kepala Desa Jatimulyo Muhori, Kepala Sekolah MTs Wahid Hasyim Jumali dan Dewan guru serta 400 siswa siswi sebagai peserta upacara dan petugas upacara.

Kepala Sekolah MTs Wahid Hasyim Jumali saat kami wawancarai Pada Sabtu 11/11/2023 m menyampaikan, bahwa kita sangat berterima kasih atas berkenan Bapak Babinsa menjadi Pembina Upacara bendera memperingati Hari Pahlawan Ke 78 ini, terima kasih atas kehadiran Bapak Kepala Desa dan semuanya, ini merupakan momentum dalam menanamkan nilai-nilai kepahlawanan kepada siswa-siswi sekolah kami ini.



Bahwa proses pembelajaran yang mereka dapatkan disini juga merupakan bagian dari perjuangannya dalam mengisi kemerdekaan, yang harus dilaksanakan dengans ebaik-baiknya, seperti yang disampaikan oleh Pembina

Upacara tadi, semoga menambah motivasi belajar adik-adik semua. Jelas Kepala Sekolah.

Sementara itu Danramil 0824/25 Jenggawah Kapten Inf Pranoto dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan tersebut tentunya sebagai bagian dari aparat teritorial masuk sekolah. Dengan memberikan wawasan kepada adik-adik, terkait sejarah perjuangan bangsa, hingga diperingatinya Hari Pahlawan.

Pentingnya penanaman nilai perjuangan para pahlawan tersebut, agar generasi kita selalu mengenang, bahwa kemerdekaan yang mereka nikmati merupakan hasil perjuangan para pahlawan, kemerdekaan Indonesia didapat dengan perjuangan yang mengorbankan jiwa dan raga para pahlawan.

Untuk itu sebagai generasi penerus kita harus senantiasa mewarisi perjuangan para pahlawan dengan mengisi kemerdekaan ini dengan belajar yang rajin kepada pelajar, sehingga kelak menjadi generasi harapan bangsa. Jelas Danramil.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi mendukung dan mengapresiasi kreatifitas adik-adik dalam memperingati Hari Pahlawan ke 78 ini, dengan berpakaian ala pejuang tempo dulu.

Penanaman nilai perjuangan para pahlawan merupakan bagian dalam menumbuhkan rasa bela negara terhadap generasi muda bangsa, sebagai roh dalam penguatan pertahanan negara. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)